

## Los nacionalistas abren la vía a un nuevo Gobierno de Rajoy

Ana Pastor se impone a Patxi López con la ayuda de Convergència, PNV y ERC

El PP suma 10 votos inesperados a su pacto con Ciudadanos para la Mesa

El PSOE pide explicaciones sobre el posible acuerdo con los partidos soberanistas

FERNANDO GAREA, **Madrid**  
Mariano Rajoy se encontró ayer con un inesperado regalo en su camino hacia la investidura. A su pacto con Ciudadanos para controlar la Mesa del Congreso se sumaron con la abstención los partidos nacionalistas, de los que lleva muy alejado desde hace años.

Convergència, PNV y ERC permitieron así que Ana Pastor fuera elegida presidenta de la Cámara, frente al socialista Patxi López. Además, 10 diputados nacionalistas votaron a favor de los demás miembros de la Mesa. PSOE y Podemos, los perdedores de la sesión de apertura de la XII Legisla-

tura, no dudan de que esos apoyos procedían de Convergència y del PNV. El presidente del Gobierno en funciones logró transmitir que tiene capacidad para abrir una vía de diálogo que fructifique en nuevos acuerdos y apoyos a su investidura. Por el contrario, la votación despejó que no hay opción

a una mayoría alternativa, porque PSOE y Podemos no suman y necesitan a formaciones que ayer se pusieron del lado del PP. Aun así, la incertidumbre se mantiene y vuelve a poner el foco sobre el papel del Rey en la inminente ronda de consultas. **PÁGINAS 15 A 20**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

## El impacto del 'Brexit' frenará el crecimiento en España

El FMI pronostica que la desaceleración afectará a toda la eurozona

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**  
El Fondo Monetario Internacional (FMI) recortó ayer la previsión de crecimiento de España al 2,1% para 2017, frente al 2,4% que apunta el Gobierno. El Fondo reconoce que se estaba detectando una cierta mejoría desde comienzos de año, pero el *Brexit* ha dado un vuelco a todo. "Ha metido un palo en la rueda de la recuperación", afirmó Maury Obstfeld, economista jefe del FMI. La desaceleración afectará a todos los países de la eurozona, que en su conjunto crecerán dos décimas menos de lo pronosticado. **PÁGINA 37**

## La agresión del tren complica el debate alemán de los refugiados

LUIS DONCEL, **Berlín**  
Lejos de los reproches que la oposición francesa dirigió a su Gobierno tras la matanza de Niza, la clase política alemana ha reaccionado con sangre fría al ataque yihadista de Würzburg. Pero el hecho de que el joven agresor estaba entre el millón de refugiados que entraron en Alemania el año pasado complica la política migratoria de Angela Merkel. **PÁGINA 3**

ADEMÁS



## Turquía purga a más de 15.000 maestros del sector público

El primer ministro Binali Yildirim anunció ayer que ha aportado pruebas a Estados Unidos contra el "líder de los terroristas", Fetulá Gülen, al tiempo que ponía en marcha un plan para depurar a más de 15.000 funcionarios y maestros. **P5 Y 6**

## España rompe con Rusia para lanzar su 'satélite espía'

Londres se plantea devolver los frisos del Partenón **P27**



**CIERRE DE FILAS EN TORNO A TRUMP.** Miles de delegados de la convención del Partido Republicano se unieron ayer en Cleveland en torno a su nuevo líder, Donald Trump, al que respaldaron sin fisuras como candidato a las elecciones del 8 de noviembre. El magnate compareció acompañado de su esposa, Melania Trump, que hizo un discurso que recordó excesivamente al de Michelle Obama en 2008. / JOE RAEDLE (AFP) **PÁGINA 8**

## Los pequeños monstruos revalorizan un 120% Nintendo y enriquecen a McDonald's 'Pokémon Go' convierte en oro lo que toca

RAMÓN MUÑOZ, **Madrid**  
Los pequeños monstruos virtuales de *Pokémon Go* están haciendo de oro a la compañía que los ha inventado, la japonesa Nintendo, cuyo valor patrimonial acumula ya desde el 6 de julio una revalorización del 120%. La adición desatada por los muñequitos de realidad aumentada también está engordando las arcas

de la filial de McDonald's en Japón, cuyas acciones llegaron a subir ayer hasta un 23% después de que el pasado viernes comenzara a regalar en sus menús figuritas basadas en los personajes del videojuego. La cadena negocia ahora patrocinar *pokeparadas* de *Pokémon Go* en sus establecimientos para atraer a los jugadores a sus restaurantes. **PÁGINA 42**

ENGÁNCHATE A LOS CRUCEROS  
...no esperes más!

NIÑOS GRATIS OFERTAS DESDE 309€

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.